

飯沼中学校の生徒諸君へ

早いもので、5月も折り返しとなり、ここ数日は、湿度は低く、蒸し暑いとまではいきませんが、初夏を思わせる爽やかな日差しが差し込む日が続きました。飯沼中学校の生徒諸君、元気に過ごしていますか。今回は、5月1日に皆さんにホームページ上でメッセージを送りましたが、あれから半月が経ちました。この半月の間に、学年ごとに教材等の配布・回収日が設けられ、生徒諸君の様子を見ることができました。みなさん学校に来ることが待ち遠しかったのでしょ、ほとんどの生徒が、時間より少し早く学校に来て、提出物を提出し、課題等を受け取り、短い時間でしたが、先生方やクラスメイトと会話を交わしていました。また、連日の校庭開放では、日を追うごとに、生徒諸君の数が増え、校庭から楽しそうな元気な声が職員室に届いていました。さて、昨日のニュースを見て皆さん知っているとは思いますが、全国の多くの都道府県で、緊急事態宣言が解除となりました。埼玉県は、東京都や千葉県、神奈川県などと共にまだ解除にはなっていません。あと半月は我慢して、家にいてください。Stay Home です。校庭開放を利用して汗を流し、ストレスを解消して、半日は家でしっかりと勉強してください。3月から3ヶ月間学校は休みでしたが、この3ヶ月分の学習を、夏休みを短くしたり、土曜日に授業をやったりして取り戻します。もちろん、この3ヶ月間、生徒諸君は、ただ遊んで過ごしていたわけではありませんよね。ですから、先生方は、学校が再開した後は、君たちがこの3ヶ月の間、学校から出された課題をしっかりとやり、さらに中学生らしく自分で考え、立てた計画に沿って、学習をしてきたものとして、授業を進めます。

いよいよ学校再開まで2週間となりました。カウントダウンの開始です。この先の2週間は、学校再開に向けて、心と頭と体の準備をしましょう。まず、心の準備としては、新型コロナウイルスは何一つ解決していないということ。確実に効く新薬がインフルエンザの薬のように、どこの病院にもあるわけではありません。日本中の人々が、ゴールデンウィークに Stay Home を実行したために感染者が少なくなっているというだけのことです。コロナウイルスが消えたわけでもなく、私達の体に抗体ができたわけでもないのです。油断をすれば、大変なことになるのです。学校の再開も、休校をこれ以上伸ばすわけにはいかないと国や県や市が現在のところ判断しているだけです。再開後の日々は、授業の進め方、休み時間の過ごし方、部活動の活動の仕方など様々な場面で十分気をつける行動が求められます。その覚悟をすることが心の準備です。次に頭の準備は、この3ヶ月間の学習が自分のものとなり、しっかりと定着していることが求められます。最後に体の準備です。運動不足の人はいませんか。登下校、体育の授業、部活動など体がビクビクしないよう、家の中で、そして校庭開放を利用して、再開後に学校生活が元気に送れるよう体力を戻しておきましょう。生徒諸君の研鑽に期待します。 (5月15日 校長)